

Seh menschlich gegen Untergebene.

Als Herr Freudenreich gegen Mittag von dem Besuche bei Forstraths zurückkam, ließ er sich von seinen Kindern erzählen, womit sie sich in seiner Abwesenheit beschäftigt hatten, sah ihre Schul-Aufgaben genau durch, erkundigte sich nach ihrem sittlichen Betragen, und da er Ursache fand, mit ihnen vollkommen zufrieden zu seyn, belobte er sie und lud sie nach Tische zu einem Spaziergange ein.

« Mein Freund, der Forstrath, wünscht, Euch in der neuen Baumschule, die er angelegt hat, mit seinen Kindern herumzuführen und Euch zugleich die merkwürdigen Pflanzen seines botanischen*) Gartens zu

*) Pflanzengarten, wo vorzüglich ausländische Gewächse gepflegt werden.